

QUE LA LUMIÈRE SOIT ET LA LUMIÈRE SERA

Ici, d'abord par profession, ensuite avec Écume.doc comme bénévole, j'ai consacré une part importante de ma vie à l'éducation puis à l'éducation populaire et permanente. Avec Écume.doc nous avons, je crois, éclairé un peu nos concitoyens par nos manifestations comme la fête du livre, les soirées lecture ou les sorties de découverte culturelle et environnementales.

L'affiliation de l'association à la Ligue de l'enseignement et le respect de ses valeurs humanistes est aussi un point très fort de notre engagement. Je ne peux m'empêcher d'y voir une convergence et une identité avec l'action humanitaire, internationale celle-là, de la modeste Association de Jumelage Nord-Médoc Bénin (AJNMB) à laquelle je participe.

La devise « Parce que tout passe par l'éducation » est notre credo. Le mois dernier, j'étais sur place dans un hameau (1) perdu en brousse, privé de presque tout le nécessaire, où nous avons construit une école il y a quelques années.

Cette école va être électrifiée et un éclairage public sera installé sur les principaux trajets du hameau avec le soutien matériel et financier d'une fondation d'entreprise - *Watt For Change* (2) de la société VALOREM (3).

Ainsi le cœur de ce petit village, son école, va battre plus vite et je suis sûr que la lumière brillera mieux dans les yeux de ses enfants et des adultes qu'ils deviendront.

Robert Lagadeuc

1 Etoko, commune de Kpomassé, département Atlantique, Bénin

2 Fonds de dotation de Valorem : <http://www.wattforchange.org/>

3 Spécialisée dans les énergies renouvelables : <http://www.valorem-energie.com/>